

ABSTRAK

RISALATUL MUAWANAHAH : *pengaruh bantuan modal usaha zakat produktif terhadap peningkatan pendapatan mustahik pada baznas di kota kediri.*
Perbankan Syari'ah, Syari'ah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Dr. H. Ahmad Fauzi, Lc. M.HI

Kata Kunci: modal, usaha produktif, baznas, mustahik

Zakat produktif adalah zakat yang diberikan kepada fakir miskin dalam bentuk modal usaha. Modal usaha digunakan untuk usaha produktif, yang mana hal ini akan meningkatkan standar kehidupan mereka. Seorang mustahiq akan bisa menjadi muzakki, jika mustahiq tersebut dapat menggunakan harta zakat tersebut untuk usahanya. Hal ini juga pernah dilakukan oleh Nabi, dimana beliau memberikan harta zakat untuk digunakan sahabatnya sebagai modal usaha. Sedangkan Produktif dalam kamus besar bahasa Indonesia, berasal dari bahasa Inggris yaitu productive yang berarti mampu menghasilkan (dalam jumlah besar), atau mampu menghasilkan terus dan dipakai secara teratur untuk membentuk unsur-unsur baru. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa pengaruh yang ditimbulkan oleh bantuan modal usaha terhadap peningkatan pendapatan mustahik pada baznas di kota kediri

Dari uraian diatas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana Bantuan Modal Usaha Dalam Bentuk Zakat Produktif di BAZNAS kota Kediri ? (2) Bagaimana pengaruh bantuan modal usaha dalam bentuk zakat produktif terhadap peningkatan pendapatan mustahik yang diberikan BAZNAS di kota kediri ?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini merupakan metode kuantitatif. Penelitian kuantitatif menurut Amirudin merupakan penelitian yang dilakukan dengan cara mengumpulkan data dari daftar pernyataan berstruktur (angket) yang disusun berdasarkan pengukuran terhadap indikator dalam variabel yang diteliti yang kemudian menghasilkan data kuantitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bantuan modal usaha tidak terlalu berpengaruh terhadap peningkatan pendapatan mustahik. penelitian ini juga menunjukkan bahwa

pentingnya pelatihan dan pembinaan dalam mengelolah modal usaha unutup dapat meningkatnya pendapatan para mustahik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bantuan modal usaha tidak terlalu berpengaruh terhadap peningkatan pendapatan mustahik. penelitian ini juga menunjukkan bahwa pentingya pelatihan dan pembinaan dalam mengelolah modal usaha unutup dapat meningkatnya pendapatan para mustahik.

